

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat Postfach, 80313 München

per E-Mail
An den Vorsitzenden des BA 14 – Berg am
Laim
Herr Alexander Friedrich
über BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Verkehrs- und Bezirksmanagement -Bezirk Süd-Ost GB2-13

Postfach 80313 München Telefon:

Dienstgebäude: Implerstraße 9 Zimmer: Sachbearbeitung:

gb2-13.mor@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 05.11.2021

Sichere und behindertengerechte Querung der Heinrich-Wieland-Straße (1) BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03048 des Bezirksauschusses 14 - Berg am Laim vom 28.09.2021

Sehr geehrter Herr Friedrich, sehr geehrte Damen und Herren,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 14 - Berg am Laim wurde dem Mobilitätsreferat zur federführenden Bearbeitung zugeleitet. Darin fordern Sie eine barrierefreie Querungsmöglichkeit der Heinrich-Wieland-Straße im Bereich Heinrich-Wieland-Straße 14 bzw. Kampenwandstraße.

Das Mobilitätsreferat nimmt dazu wie folgt Stellung:

Unter anderem für die Heinrich-Wieland-Straße – zwischen St.-Michael-Straße / Hofangerstraße und Quiddestraße / Karl-Marx-Ring – sollen gemäß Beschluss der Vollversammlung des Stadtrats vom 30.09.2020 (Sitzungsvorlagen-Nr. 20-26 / V 01458) die Auswirkungen und Chancen der Umsetzung des Radentscheids erarbeitet und dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden.

Generell werden wir bei den Planungen für die Heinrich-Wieland-Straße selbstverständlich vorhandene Defizite im Straßenraum aufgreifen und nach Möglichkeit beheben. Gerne nehmen wir hierfür auch Ihren Vorschlag zur Prüfung auf.

Da allerdings bereits für ca. 40 weitere Straßenzüge ein Planungsauftrag erteilt wurde, bitten wir bis zu einer Umsetzung noch um etwas Geduld.

Der aktuelle Zeitplan für die beschlossenen Radentscheids-Projekte sieht eine Öffentlichkeitsbeteiligung für das Projekt Heinrich-Wieland-Straße circa Ende 2022/ Anfang 2023 vor.

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 03048 kann nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen



gez.

Geschäftsbereichsleitung